

Información técnica Campeonato de España de 5 km en ruta Máster

# CAMPEONATO DE ESPAÑA DE 5 KM EN RUTA MÁSTER Bertamiráns (A Coruña), 19 de octubre de 2025 Información Técnica de Interés

### **CLÁUSULA DE GÉNERO**

La Real Federación Española de Atletismo (RFEA) garantiza la igualdad efectiva de hombres y mujeres como uno de sus principios básicos de actuación. A tal fin, las menciones genéricas en masculino que aparecen en el articulado de cualquier norma reguladora de Campeonatos de España se entenderán referidas también a su correspondiente femenino, salvo aquellos supuestos en que específicamente se haga constar que no lo es así.

#### **RECOGIDA DE DORSALES**

La entrega de dorsales se realizará en la secretaría de competición, ubicada en la Casa do Concello (Plaza do Concello nº 2, Bertamirans) en el siguiente horario:

- Sábado 18 de 17:00 a 20:00 horas
- Domingo 19 desde las 09:00 hasta una media hora antes del comienzo de la prueba.

Para la retirada de los dorsales habrá que presentar un documento identificativo. Se podrá autorizar a un tercero para la recogida, debiendo mostrar el documento en el móvil o una autorización y copia del documento.

Cada atleta recibirá 2 dorsales, uno de ellos lleva adherido el chip y debe colocarse en el pecho, el segundo dorsal, sin chip y con la categoría del atleta, debe colocarse en la espalda.

### HORARIO DE COMPETICIÓN

La salida del Campeonato de España tendrá lugar a las 11:30 horas en la calle Alcalde Lorenzo de Bertamiráns (junto a la Casa do Concello), estando la llegada ubicada en la misma calle en un punto más alejado de la Casa do Concello.

Todos los atletas deberán pasar obligatoriamente por los pasillos de acceso a la zona de cámara de llamadas y salida para el control de dorsales y equipaciones oficiales de sus respectivos clubes o de atletas independientes. La Cámara de llamadas se abrirá a las 11:10 horas y se cerrará a las 11:20 horas.

Habrá un único cajón de salida con espacio reservado para las mujeres en primera línea.

#### **CIRCUITO**

La salida y llegada están ubicadas en la calle Alcalde Lorenzo de Bertamiráns. La salida se dará en dirección a la carretera DP-0205 hasta llegar a Ames, dando la vuelta a la localidad y regresando de nuevo hacia Bertamiráns.

El circuito consta de una vuelta con un perfil favorable.

## **CEREMONIA DE PREMIACIÓN**

La premiación individual y por equipos del Campeonato comenzará a partir de las 12:40 horas en la zona de meta.

### **SERVICIOS COMPLEMENTARIOS**

Habrá servicio de guardarropa el día de la prueba en la Casa do Concello.

Igualmente los atletas contarán con duchas en el Pabellón Polideportivo Municipal de Bertamiráns.

### **RECLAMACIONES**

Lo no reflejado en el presente documento y las <u>Normas Reguladoras del Campeonato</u> se regirá por la normativa RFEA o WA (por este orden) y será resuelta por el Juez Árbitro.

Las reclamaciones relativas al resultado o desarrollo de la prueba deberán realizarse dentro de los treinta minutos siguientes a la publicación de resultados oficiales. Toda reclamación deberá formularse verbalmente al Juez Árbitro.





Información técnica Campeonato de España de 5 km en ruta Máster

